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11. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 08.09.2020

Top 12 Beratung zur Kostenstelle Hafen

Herr Brose fragt nach der Fläche vor der Toilettenanlage und einer möglichen Ver-
pachtung. Dazu möchte er wissen, ob eine Bewirtschaftung durch den Segelverein 
möglich sei und auch wirtschaftlich.

Herr Schulz erklärt, dass es zur Fläche mal eine Anfrage gab und zur Bewirtschaftung 
müsse man das Gespräch suchen. 

Herr Wöllner stellt fest, dass die vorgelegte Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben 
unvollständig ist. Insbesondere das Fehlen der anteiligen Personalkosten für den Ha-
fenmeister zeige, dass die Sitzungsvorbereitung nachlässig sei, bzw. möglicherweise 
die notwendigen betriebswirtschaftlichen Kompetenzen fehlen würden.
Herr Brose fragt nach unklaren Buchungen in der Auflistung. 
Es folgt eine Diskussion.
Herr Brose stellt den Antrag die Unklarheiten im Nicht-Öffentlichen Teil weiter zu be-
handeln.
 
Dem Antrag wird mit 4 Ja – Stimmen und 1 Enthaltung gefolgt.  

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil um 21:05 Uhr  


